

Fecha <b>14.10.2014</b>	Sección <b>Política y Sociedad</b>	Página <b>35</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



El **Tecnológico** de Monterrey advirtió que no corresponde a la casa de estudios emitir un resolutivo sobre la agresión por parte de policías ministeriales del estado a un grupo de estudiantes, en donde uno de ellos de nacionalidad alemana fue lesionado.

A través de las redes sociales, la casa de estudios se limitó a mencionar que el alumno está en estado “estable y evolucionando favorablemente”.

Los agentes de la Policía Ministerial del Estado aseguran que confundieron con delincuentes al grupo de estudiantes, quienes regresaban de Acapulco. (José Juan Reyes)

